

## Abstrak

**Hardianti, 105 191 1007 20.** *Nilai-Nilai Pendidikan Islam dalam Tradisi Pesta Lammang di Desa Lantang Kabupaten Takalar.* Dibimbing oleh Ahmad Abdullah dan Samsuriadi.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui Tradisi Pesta Lammang, Penerapan Nilai Pendidikan Islam dalam Tradisi Pesta Lammang, dan Hasil Nilai Pendidikan Islam dalam Tradisi Pesta Lammang di Desa Lantang Kabupaten Takalar.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan dilaksanakan di Kabupaten Takalar. Pengumpulan data dilakukan dengan metode Observasi, Wawancara dan Dokumentasi. Yang menjadi objek penelitian ialah Pemangku Adat dan Warga Desa Lantang Kabupaten Takalar.

Hasil penelitian membuktikan bahwa Tradisi Pesta Lammang adalah pesta yang dilakukan oleh masyarakat Desa Lantang setelah panen usai sebagai wujud syukur terhadap berkah panen setiap tahunnya, dan kita juga sangat senang sekali apabila banyak tamu-tamu yang datang ke setiap rumah untuk makan lammang, yang menjadi masalah apabila kita sudah membuat lammang namun tidak ada tamu yang datang ke rumah, artinya ini hanyalah sebuah hal untuk lebih mempererat lagi hubungan silaturahmi antar sesama. Nilai-nilai pendidikan Islam dalam tradisi pesta Lammang ini diantaranya kesederhanaan, hanya dengan memanfaatkan sumber daya alam yang ada, masyarakat di sana sudah bisa menciptakan suatu kerukunan dengan sesamanya. Kemudian yang kedua kerjasama yang sangat mereka prioritaskan, tolong menolong dengan masing-masing warga, saling membantu antara pihak yang satu dengan yang lainnya tanpa melibatkan rasa keegoisan dari setiap individu. Tradisi pesta Lammang ini berarti bahwa masyarakat di Desa Lantang Kecamatan Polongbangkeng Selatan Kabupaten Takalar melaksanakan tradisi pesta Lammang ini karena padi yang selalu melimpah tiap tahun dan juga karena bahan dasarnya adalah beras maka dipilihlah lemang sebagai makanan yang dijadikan sebuah tradisi, dan juga untuk menjalin hubungan yang baik saja antar sesama, karena mereka bisa mengajak keluarganya yang jauh untuk datang makan lemang. Mengenai ritual-ritual yang ada di dalamnya, sekarang semata mata diniatkan karena Allah SWT, ucapan terimakasih dan bentuk rasa syukur karena padinya yang melimpah, mereka berbagi kepada sesama, dan ritual yang dilakukan di sungai serta makanan yang dibawa ke sungai itu mereka lakukan hanya untuk berbagi rezeki, sedekah mereka, karena makhluk lainpun juga ciptaan Allah SWT, juga membutuhkan makan sama seperti kita umat manusia.

**Kata Kunci :** Nilai-Nilai Pendidikan Islam, Tradisi Pesta Lammang